

VETURE AU CARMEL

Le 30 janvier S. G. Mgr l'Archevêque a présidé une cérémonie de vêture au Carmel de Saint-Boniface. La Rde Soeur Berthe de Jésus, née Berthe Chevalier, de l'Île-du-Pas, Qué., a revêtu le saint habit.

M. l'abbé J.-Ad. Sabourin, directeur du Petit Séminaire, a prononcé le sermon de circonstance.

AU SUJET D'UNE NOUVELLE ORIENTATION DU VATICAN

Voici la traduction d'un article de l'*Osservatore Romano*, publié au commencement de janvier :

Depuis quelque temps, nous assistons, bien qu'en plein hiver, à une nouvelle et singulière floraison d'articles, de correspondances, d'interviews, de conversations, visant tous, plus ou moins habilement à inculquer aux lecteurs de la presse libérale italienne l'idée d'une nouvelle orientation du Vatican.

Les fleurs qui ont grandi en serre chaude s'inclinent sur leur tige dès qu'on les porte à l'air libre; pareillement la floraison, à laquelle on vient de faire allusion, d'articles concernant "la nouvelle orientation du Vatican" ne peut résister au contact de l'air qui, en ce cas, est la vérité des choses.

Nous sommes sûrs, par suite, que nos amis même lointains n'ont donné aucun poids au consentement annoncé du Saint-Siège à la formation, en Italie, d'un parti catholique véritable et proprement dit; nous sommes sûrs qu'ils n'ont pas pris au sérieux les propositions fantaisistes, émises maintenant, nous ignorons avec quelle autorité, par qui se prétendrait en mesure de résoudre rien moins que la question romaine.

Nous nous sommes abstenus d'indiquer ces fleurs d'hiver, parce que nous ne voulions pas mettre en doute le flair de nos lecteurs qui savent distinguer les vrais parfums des faux. D'ailleurs, presque en même temps, a été mise en circulation la nouvelle que le Pape allait sortir du Vatican, et le mensonge était si facilement contrôlable, qu'il servait à faire ressortir le défaut de vérité dans toutes les autres nouvelles sorties de la même officine, et dans le même but d'insinuer la proximité d'une nouvelle "orientation du Vatican".

Mais nous avons lu, hier, dans un journal du soir, une nouvelle plus étourdissante encore. Le titre de l'article est certainement appétissant: "Une transformation des représentations diplomatiques auprès du Vatican," et l'auteur voudrait faire croire qu'il s'agit de supprimer les actuelles légations et ambassades accréditées auprès du Saint-Siège, en conflant le soin de traiter éventuellement les affaires religieuses aux actuelles représentations diplomatiques auprès de la cour italienne. Puisque l'aut-